



Communiqué interne
9 janvier 2017

Nominations au Comité Exécutif d'ENGIE

Chers tous,

Comme vous le savez, ENGIE poursuit sa transformation pour devenir le leader de la transition énergétique. Dans ce contexte, je vous informe de plusieurs nominations qui viennent renforcer la dimension internationale et opérationnelle du Comité Exécutif d'ENGIE.

Shankar Krishnamoorthy est nommé Directeur Général Adjoint, en charge des cinq Métiers du Groupe, de la Business Unit Tractebel, de la Direction de la Stratégie et du Business Development Oversight. Il rejoint le Comité Exécutif du Groupe et sera basé à Paris.

De nationalité indienne, Shankar Krishnamoorthy a près de 20 ans d'expérience chez ENGIE. Il a débuté sa carrière chez BHEL avant de rejoindre le Groupe en 1997. Il s'installe à Bangkok en 2002 en tant que Directeur du Développement Asie et Afrique et devient en 2007 Directeur Général Adjoint puis Directeur Général Moyen-Orient/Afrique basé à Dubaï. En 2014, il est nommé Directeur Général en charge du Business Development du Groupe au sein de la Branche Energie Internationale et s'installe à Londres. Depuis janvier 2016, il était Directeur en charge du Métier Production Centralisée d'Electricité.

Didier Holleaux, Directeur Général Adjoint du Groupe et membre du Comité Exécutif, supervisera les Business Units Elengy, GRDF, GRTgaz, Storengy, Asie-Pacifique, Chine et GTT. Il remplace à ce titre Sandra Lagumina qui quittera le Groupe prochainement. Didier Holleaux continuera de superviser la Direction Sourcing Stratégique & Achats, la Direction des Projets Industriels et la



Direction du Développement Nucléaire. Didier Holleaux sera désormais bilocalisé entre Paris et Singapour.

Didier Holleaux a débuté sa carrière au sein de l'administration française avant de rejoindre Gaz de France en 1993 où il a occupé différents postes de responsabilité liés à la gestion d'activités de transport et de stockage de gaz, de distribution d'énergie et au développement international. Il dirigeait jusqu'en 2015 la Business Unit Exploration & Production avant d'être nommé Directeur Général Adjoint, membre du Comité Exécutif d'ENGIE.

Je tiens à remercier Sandra Lagumina pour sa contribution au développement des infrastructures gaz, et plus largement à la transformation du Groupe.

Je souhaite à Sandra, ainsi qu'à Shankar et à Didier plein succès dans leurs nouvelles missions.

Bien à vous,

Isabelle Kocher
Directeur Général d'ENGIE